

Estudiantes "app"licados - El Mundo Castellón al Día - 15/02/2016

LA ÚLTIMA
EDUCACIÓN

Proyectos innovadores. Jóvenes, creativos y emprendedores. Estudiantes y titulados de los grados de Informática, Matemáticas Computacional, Arquitectura, Magisterio y Psicología dan a conocer diferentes proyectos en los que han estado trabajando que prometen ser propuestas útiles, novedosas e incluso, una alternativa para ayudar a víctimas de catástrofes.

ESTUDIANTES

'APP'LICADOS

'FAST EAT', 'DO THINGS TOGETHER', 'YOUR LIFE CALENDAR' O 'KITHOUSE' SON VARIOS PROYECTOS QUE SE HAN PRESENTADO EN LA UNIVERSITAT JAUME I

EVA FABREGAT CASTELLÓN

Una agenda en el móvil que combina agenda con red social, un refugio acogedor, una aplicación que colabora con el comercio local o una plataforma para encontrar a gente afín para organizar alguna actividad. Los proyectos presentados en la Universitat Jaume I plantean ideas sencillas pero que, a su vez, aportan soluciones creativas para el día a día.

Alexandre Beltrán, Joaquín Monferrer, Miguel Renau, Irene Roures y Lyubomyr Shandra han creado la app Do Things Together, una plataforma «para expandir tus círculos y realizar actividades concretas» comenta el grupo. «La plataforma permitirá al usuario buscar y crear actividades concretas según sus intereses en las que podrán participar otros usuarios, de modo que las realicen juntos. Con esto conseguimos que el usuario pueda realizar estas actividades que de otro modo no hubiera podido realizar,

Responsables de algunos de los proyectos presentados en la UJI. E.M.

conectando con otras personas desconocidas con al menos un interés o afición común» afirman.

También se presentó la plataforma Fast Eat. Jorge Pallarés, Adrián Palanques, Vicente Javier González, Iván González y Vicent Bellés comentan que su app «pretende colaborar con el comercio local para impulsar su crecimiento económico y modernizar el ecosistema de la restauración para que se adapte a las

últimas tecnologías con el mínimo esfuerzo». Esta app permite realizar reservas, «pero nuestro servicio va más allá de una simple reserva», comentan, «ofrecemos la posibilidad de reservar platos concretos, entre otras cosas, para así poder mejorar la predicción y organización de las cocinas y permitir al cliente ahorrar tiempo de espera en el local» continúan.

Con expectativas de extender el proyecto en Internet, «pretendemos crear una comunidad activa que valore los servicios ofrecidos por los locales y así que éstos puedan obtener *feedback* de sus clientes de una forma muy sencilla y directa» concluyen.

Juan Domingo Carrasco, Alejandro Castillo, Samuel Díaz y Albert Morán han estudiado los grados en Magisterio, Psicología e Informática y juntos han creado la aplicación para móviles Your Life Calendar, una app que hace la función de agenda personal pero, al contrario que otras aplicaciones de calenda-

rios, «incorpora sistemas de compartición avanzados, eventos con chat para mayor organización, sincronización de calendarios y búsqueda de nuevos eventos con filtros

Una de las 'app' pretende dinamizar el comercio local e impulsarlo

Otra permite combinar una agenda con una red social

de ubicación y puntuación» detallan. De momento la aplicación sólo está disponible en versión de prueba privada, aunque los creadores en la web de la aplicación, dan la posibilidad de probarla cumplimentando un formulario.

Proveer de un refugio confortable, de fácil montaje, reutilizable y

sostenible para situaciones de emergencia fue la idea que impulsó el proyecto Kithouse. Rubén Senar, Rubén Bel, Jaume Gumbau, Fco. Manuel Benito y María Ferreres son sus autores, «la idea surge tras observar que en las distintas crisis humanitarias, se produce un gran número de desplazamientos de personas que lamentablemente lo han perdido todo. En general se da cobijo en campamentos facilitados por distintas organizaciones, compuestos por tiendas de campaña cuyo material no es más que una lona impermeable, que a nuestro juicio no da ni abrigo ni confort» comentan. «Nuestra idea es utilizar paneles sandwich de madera con aislamiento térmico en el interior, estos materiales proporcionan aislamiento tanto térmico como acústico, para dar tanto calidez como tranquilidad y ambiente sosegado», afirman.

Este refugio busca ser una alternativa de rápida construcción a un precio competitivo, «en principio está dirigido a la ayuda humanitaria, aunque se puede adaptar para cualquier evento en donde se prevea una gran afluencia de gente, por ejemplo el FIB» comentan.

